

Lio ahí teñies á El... vira-que con cinco coquetas-sin que por ninguno de ellos el menor interés sienta.-Eso está en el organismo.-Hay corazones de piedra.-Rosa... mira que las rosas-de tus meigillas se quemau-mira que pasan los años-esta ocasión aprobchis.-«Que dices, mascara; digo-que eres muy coscona y fea-y tu fino, por dios que-sabes llevar la careta.-Parece mentira que haya-gente, que así se divierten-insultando las mujeres-que inofensivas se muestran.-

Picaro, Blas, con que tu-tambien con el amor juegas.-No olvides que es fuego amor-y los corazones quema.-Que nunca los desengaños-hagan el tuyo pavesas-pues vivir sin corazon-es solo vivir a medias nada mas por hoy tu amiga.q. b. t. m.

Tecla.

CRÓNICA LOCAL.

Tenemos la complacencia de anunciar que restablecida felizmente de su indisposición la amabilísima Señora de Mosquera ha abierto de nuevo sus salones á la sociedad elegante. Hemos sabido de voz pública que la concurrencia allí anoche fué como siempre numerosa y brillante. Que las bellezas de Santiago á cuya más fascinadora discorrian graciosas por los lujosos departamentos del local de la noche convirtiéndolo en un palacio de hadas del que era digna reina la simpática dama que tan delicadamente hacia los honores de la casa.

Damos la más cumplida enhorabuena á tan estimada Señora ademas de nuestra parte de la de toda la juventud elegida de Santiago, que le es deudora de las más distinguidas consideraciones. Sentiríamos no poder ser explícitos no habiendo tenido el gusto de asistir á la selecta reunión de que hemos hecho breve mérito pero, por dieba, la siguiente reseña de tan deliciosa Soirée, nos evita tal disgusto.

Ayer hemos tenido el placer de asistir á una de esas brillantes soirées tan pocas por desgracia y que dejan siempre en el alma un recuerdo eterno dulce y melancólico como los últimos sonidos de la lira del poeta. Aludimos á la que tuvo lugar anoche en casa de la bella y simpática Señora de Mosquera. Tiempo hacia que á causa del mal estado de su salud tenía cerrados sus salones. Ayer si bien no era del todo restablecida nos quiso dar una prueba de la bondad y galantería que le sean características recibiendo en su casa á lo mas elegante y distinguido de la sociedad Santiago.

Entre las bellísimas jóvenes que allí hemos visto matizadas flores de suavísimo perfume que adornaban el salón convirtiéndolo en un paraíso, recordamos á las encantadas y elegantes Señoritas de Varela. Totorés que vestían elegantes trajes descotados de glasé claro con esclavinas blancas y bonitas coronas á la cabeza: de Varela Luaces con trajes igualmente descotados de glasé color perla con esclavinas de quipur y coronas: de Aguiar con un elegante vestido de glasé gris y descotada con esclavina negra de quipur y las Señoritas Emilia Ferro y de Reguera la primera con un traje glasé azul y una bonito esclavina de tel y la segunda elegante con su vestido de habitó descotada también con esclavina: y las de Varela Cadaval, Vasabe, Romay, Coton, Ferro, Torrado, Miranda, Patga y otras muchas que vestían elegantes trajes altos. Entre los individuos del sexo señores recordamos á los Señores Varela Luaces, Vasabe, Salvá Arias, Cea, Rivera, Novoa, Caula, Varela de Torre, Pla y varios mas.

La Señora de Mosquera como siempre elegante, vestía un bonito traje de glasé color marrón con florecillas grosella y una airosa chaquetilla de terciopelo azul.

Modelo de amabilidad y galantería, innecesario es que digamos lo obsequiosa que con todos sin distinción ha estado bastante condescendiente que ha recibido á sus amigos como solo ella sabe hacerlo.

GACETILLA.

Despedida. Hace unos días hemos tenido el gusto de despedir á nuestro querido amigo el Sr. D. Angel Galleja, comerciante de libros, á quien sus amigos han dado una gran prueba de sus simpatías, acudiendo en número consi-

derable á despedirle. El deseo de asistir á sus ancianos padres, le separa de nosotros que solo deseamos sea á su lado completamente feliz.

ULTIMA HORA.

TELEGRAMAS

Nápoles 21. Una proclama del corregidor excita á los habitantes á contribuir á la suscripción nacional para las victimas del brigandaje.

Cairo. 20. El nuevo virrey de Egipto tomó posesión de la ciudadela y recibió á las autoridades y cónsules extranjeros.

París 21. Aun no ha llegado á Saint-Nazaire el vapor que conduce la correspondencia oficial de Méjico, y que se espera traiga el parte de Forey anunciando la toma de Puebla.

Los periódicos publican la memoria destinada al gobierno de los Estados-Pontificios relativa á las recientes reformas.

Paris 22. La Francia aplaude las explicaciones que el general O'Donnell ha dado en las Cámaras aproposito del cambio de gabinete.

«El diario de los debates» deliende la política del gabinete de Turín.

El príncipe imperial ha comenzado hoy sus estudios clásicos.

Ismail-Pachá en su alocución al cuerpo consular ha anunciado la reorganización del gobierno en sentido liberal y las simpatías de la Francia.

Paris 22. Surgen nuevas dificultades acerca de la candidatura del príncipe de Coburgo.

Roma 22. El «Tiber» ha vuelto á su cauce sin causar destrozos.

Londres 22. El ministro Lord Gibson ha proclamado la necesidad de no intervenir en América.

Cádiz 22. Hoy ha llegado el correo de las Antillas con fecha de la Habana del 30 del pasado de Puerto-Rico del 17 y de Santo Domingo del 20.

En la Habana reinaba en dicha fecha la mayor tranquilidad.

Habiase celebrado en Cárdenas la inauguración de la estatua de Colón, con grandes fiestas, presidiéndolas el comandante general del apostadero señor Rubalcaba.

Se iba á celebrar en la Habana una gran reunión de capitalistas, provocada por el ingeniero Sc. Marquart para tratar del establecimiento de un cable eléctrico que une aquella isla con Europa.

El 24 de diciembre llegó á la Habana procedente de Veracruz la fragata blindada de la marina francesa «Normandie». Las noticias del ejército francés participaban que se había puesto en movimiento hacia Puebla, dejando pequeñas guarniciones en Veracruz, Jalapa, Córdoba, Orizaba y Tampico.

SECCION OFICIAL.

La Gaceta del 23 publica dos reales decretos, el primero nombrando vocal de la junta general de Estadística al brigadier de ejército D. Joaquín Blake y Toraz, confiriéndole la dirección de operaciones geodésicas; y el segundo, que ya se había anunciado, nombrando subsecretario del ministerio de la Gobernación á D. Nicolás Suárez Canton, ordenador general de pagos del ministerio de Fomento.

Por lo no firmado el Secretario de la Redacción R. Otero

BOLETIN CATÓLICO.

Santo del dia

S. Juan Crisóstomo ob. y doct. y S. Julian y comps. mrs. Cultos. Misa comun. oficio propio.

Id. de mañana. S. Julian ob. de Cuenca, S. Valero ob. S. Tiso mr. y la aparición de Sta. Inés v. y m.

Cultos. Casulla blanca, oficio propio.

OBSERVACIONES METEOROLÓGICAS DEL DÍA DE AVISOS, recogidas en esta Universidad.

Barómetro HORAS.	Reducido a 0° en mi- limétrico.	Tempera- tura en grados-en- tíferos.	Dirección del Viento.	ESTADO del cielo.
9 m.	719,3	9° 8	E. S. E.	Despejado.
3 tard.	748,3	14° 0	S.	Id.

Temperatura máxima del día

16°,4

Temperatura máxima al sol

28°,8

Temperatura mínima del día

5°,1

Evaporación en las 24 horas. 1,31 milímetros.
Lluvia en las 24 horas.

Editor responsable, Ramón Otero.

ANUNCIOS.

Publicamos la siguiente lista de las Diligencias de esta Ciudad, sus horas de salida y Administraciones por que creemos ser de interés para el público.

Las del PROGRESO que corren diariamente de esta ciudad á la Coruña, salen en el presente mes á las once de la mañana. Administración. Plaza de S. M. que, núm. 3.

FRATERNIDAD GALLEGA, salen tan bien diariamente de esta ciudad á la Coruña y Vigo á las ocho y media de la mañana á uno y otro punto. Administración, calle de la Señra, núm. 1.

FRATERNIDAD GALLEGA, servicio alternado á Vigo, salen en el presente mes á las siete de la mañana, los días impares. Administración. Señra, núm. 1.

NORTE Y MEDIO DIA, servicio alterado á Madrid por Lugo, sin tocar en la Coruña, salen los días pares en el presente mes, á las ocho de la noche. Administración. Señra, núm. 1.

UNION, servicio alternado á Vigo, salen el corriente mes, los días impares á las siete de la mañana. Administración. Toral, núm. 2.

NOYENSE, salen para Noya, los martes, jueves y sábados, á las ocho de la mañana. Administración. Toral, núm. 2.

UNION, á Padron, diariamente á las ocho y media de la mañana. Administración. Señra núm. 12.

SANTIAGO. Imp. de José Rodríguez Rubiel.

los marineros, y los botes que no trasponen la playa izan sus velas de blanco lino y van de un lado al otro á vista de tierra.

Todo es tranquilidad y dulzura; el aire es mas puro, las flores exalan su perfume mas delicado, entonces nuestra alma, dominada de un bienestar imposible de describir, se abandona á una alegría tanto mas querida, cuanto mas espontánea.

El amor, á su vez, tiene como el mar sus días tranquilos y serenos.

Días en que se duerme con las mas dulces caricias.

Días en que no mira mas allá y en que se halla contento del hoy y recuerda con placer todo lo pasado. Días, en fin, en que el amor se basta á si mismo.

En ese estado de verdadera tranquilidad había pasado el tiempo alrededor de Blanca y Juanito; la vida les había sonreido y des trenzado coronas de flores á sus pies. No había un solo suspiro de dolor, ni una sola queja; no había sido un amor eterno que crece

ante el de Blanca!... ¡Blanca! tu amor es el cielo! tu me tiendes los brazos y me encadenas á ellos con tus locas sonrisas, en tanto que Marta se contentaba con creermel... Mejor hubiera hecho si me olvidara.

El cielo se opone a mi, el cielo sobrepone su fuerza al cielo de Blanca, y el cielo de Blanca es más fuerte que el cielo de Juanito. — El cielo que Blanca ve en su cielo es más fuerte que el cielo que Juanito ve en su cielo.

Entonces los buques cruzan su extensión, como las garzas la atmósfera.

Las nubes que cubren el cielo de Blanca son nubes que cubren el cielo de Juanito, y el cielo de Juanito es mas fuerte que el cielo de Blanca.

En ciertos días el mar se duerme tranquillamente en su lecho de arenas y se olvida de la brisa que le acaricia y de sus melancólicos suspiros: no parece sitio que descanse de las fatigas que le trabajan, al quebrar diariamente sus olas en el suave remanso de la playa.

Qué hermosa es entonces! se asemeja a una reina que perdona. El cielo toma el color de sus aguas, las aves marinas corren como locas sobre su dormida superficie y el sol y la luna vierten sus rayos sobre ella.

Entonces los pescadores entran mar adentro al compás de los dulces cánticos de